



Retraite spirituelle à Lorette

LORETTE, Italie - Du 10 au 14 septembre a eu lieu le cours d'exercices pour les confrères de la Province italienne à Lorette, dans la maison qui fut pendant trente ans le scolasticat montfortain et qui appartient aujourd'hui aux Salésiens. La retraite, animée par l'Abbé Giovanni GIOVE, prêtre du diocèse d'Altamura (Bari), a vu la participation d'une vingtaine de confrères, parmi lesquels les scolastiques, des aspirants de la Croatie et quelques membres de la Curie Générale.

A la fin de la retraite, les scolastiques ont renouvelé leurs vœux religieux au cours de l'Eucharistie présidée par le Provincial P. Angelo SORTI, SMM. Lors de la même célébration, le nouveau « socius » du recteur de notre scolasticat de Rome a été présenté : il s'agit de P. Steve MUKUSA, SMM de la Délégation Générale de l'Afrique Anglophone, actuellement en Italie pour son doctorat en théologie dogmatique. Une belle collaboration entre entités au service de la formation.

Avant la fin de l'année, une deuxième retraite est prévue à « Villa Montfort » (Bergame), la maison des confrères âgés, pour faciliter leur participation.

P. Marco PASINATO, SMM